



Las solicitudes para poder participar en esta iniciativa podrán formalizarse en la sede electrónica del Ministerio de Educación. / FOTO EL PUEBLO

## Linda Golden, de la Universidad de Texas, hoy en el Campus

**E.P./CEUTA.-** El Salón de Grados del Campus Universitario acogerá hoy, a partir de las 17:00 horas, una conferencia de la profesora Linda Golden de la Universidad de Texas.

La docente impartirá una ponencia titulada 'Visión y estrategias de supermercados. Tácticas y comparaciones transculturales' dentro del ciclo de seminarios y conferencias del Máster en Tecnologías para la Investigación de Mercados y Marketing.

Linda Golden es profesora del departamento de Marketing en la Universidad de Texas. Recibió su Ph.D de la Universidad de Florida en 1975. Además, ha publicado en las áreas de teoría de la atribución, publicidad comparativa, imagen y patrocinio en PYMES, metodología en desarrollo de escalas, marketing social (temas de salud y ecológico) y gestión de riesgos.

Asimismo, Golden ha publicado en revistas prestigiosas como journal of 'Marketing Research', journal of 'Consumer Research', journal of 'Education Research', journal of 'Urban Analysis and Management Science', entre otros.

Por otro lado, la Facultad de Educación, Economía y Tecnología celebrará mañana, a partir de las 18:30 horas un encuentro sobre donación de médula ósea que se desarrollará en el aula número 30.

La coordinadora de Trasplantes en Ceuta, María Luisa Centeno, y el docente del CEIP Vicente Aleixandre, José María Gutiérrez, serán los participantes.

# Educación convoca las estancias profesionales en el extranjero

La convocatoria de este año, que oferta 100 plazas, introduce novedades como la elevar la ayuda a 1.300 euros o la inclusión de Portugal en el catálogo de países

## EL PUEBLO

**CEUTA.-** El pasado viernes, el BOE publicó la convocatoria de estancias profesionales docentes para el próximo curso escolar 2017/2018. Las solicitudes para poder participar en esta convocatoria podrán formalizarse hasta el 31 de marzo en la sede electrónica del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Las estancias consisten en visitas de dos semanas de du-

ración que se pueden realizar entre octubre de 2017 y agosto de 2018. Durante este período, los docentes observan clases en el centro de acogida, participan en reuniones, colaboran con el claustro en actividades escolares o extraescolares y se familiarizan con la gestión académica y administrativa del centro de acogida.

Este programa tiene como objetivos fomentar un mejor dominio de las lenguas extran-

geras, el intercambio de buenas prácticas docentes, promover una mayor apreciación de la diversidad cultural europea y propiciar proyectos conjuntos entre la comunidad educativa del ámbito europeo.

Este año hay algunas novedades con respecto a ediciones anteriores: se eleva la ayuda a 1.300€; se incluye Portugal en el catálogo de países de destino y se establece el nivel B1 como requisito lingüístico para Ale-

mania y Austria. Los destinatarios son funcionarios docentes de cualquier nivel no universitario que impartan clase de lenguas extranjera o de otra disciplina en una lengua extranjera, y se adjudicarán un total de 100 estancias para docentes.

Para solicitar más información al respecto, los interesados pueden dirigirse al blog de Educablab o a través del correo electrónico estancias2017@mece.es.



El proyecto del 'San Daniel', uno de los seleccionados el año pasado. / FOTO CEDIDA

## Publicada la convocatoria para las Rutas Científicas, Artísticas y Literarias

**E.P./CEUTA.-** A partir de hoy será posible solicitar la inscripción en el Programa de Rutas Científicas, Artísticas y Literarias para Primaria, Secundaria y FP. Las solicitudes podrán formalizarse hasta el próximo 27 de marzo. El impreso oficial está disponible en la sede electrónica del Ministerio de Educación.

La iniciativa, que viene a sustituir a las antiguas Escuelas Viajeras, Rutas Literarias y Rutas Científicas, va dirigido a centros educativos financiados por fondos públicos de diferentes niveles y etapas educativas, desde 5º y 6º de Primaria, ESO, Bachillerato, Formación Profesional Básica y Grados Medios de FP.

Las solicitudes, formalizadas a través de la sede electrónica de Educación, hasta el 27 de marzo

En la convocatoria se indica también que las ayudas se financiarán con cargo a la aplicación de los Presupuestos Generales del Estado sin incluir, en ningún caso, los desplazamientos de los beneficiarios desde su origen hasta los puntos de inicio de la ruta, y respectivamente desde el fin de la ruta hasta su vuelta al lugar de origen.

Estos itinerarios tienen como objetivo una forma interdisciplinar de formar a los alumnos en el patrimonio, el arte, la literatura, la historia y la ciencia. Siempre dentro de un marco de convivencia y de compartir con otros alumnos de España, de sus mismas edades y tipos de estudio, pero diferentes particularidades socioculturales.

La ciudad autónoma obtuvo cinco programas a nivel nacional de Rutas Científicas, Artísticas y Literarias realizados durante el pasado curso académico. Los centros fueron el 'Príncipe Felipe', el 'San Daniel', el Instituto Puertas del Campo y el 'Clara Campoamor'.